

呉市立安登小学校だより

ATO夢通信

5月 皐月 令和6年5月7日(火) 発行

May

広島県呉市安浦町安登西五丁目7-19

TEL:0823(84)2264 Fax:(84)2520

e-mail atos@kure-city.ed.jp

http://www.kure-city.ed.jp/~atos/

学校教育目標

「ふるさとを愛し、よりよい未来の創り手となる児童の育成」

～「いきいき あクティブ とライ！」～



全ての児童が安心して学校生活を送れるように

安浦中学校区(安浦中学校, 安浦小学校, 安登小学校)では, 安心して学べる環境づくりと「わかる」「できる」授業づくりを重点として取り組みを進めています。



5月1日(水)の全校朝会で, 生徒指導主事の山田教諭が, 「学校いじめ防止基本方針」「生徒指導規程」「警察連携の基本的な対応」「警察に相談または通報すべきいじめに係る学習資料」をもとに, 児童に『いじめは人間として絶対に許されない』という話をしました。

一つ一つの事柄がどれも大切なことで, 児童にしっかり分かってほしいことでしたので, イラストを使い, 子供達の思いも聞きながら丁寧に話をしました。25分間, 子供達は集中して聞いていました。いじめは, 命をも奪いかねない重大な問題であること, いじめは全ての児童に関わる問題であることを分かってくれたと思います。



全ての児童が安心して学校生活を送れるよう, 教職員に相談しやすい環境づくりを行い, 情報を共有し, 子供に寄り添う教育活動を行って参ります。教職員みんなで一人一人の児童を見守り, 一丸となって対応します。



安登小学校に相談窓口があります。子供達には, 困ったことや嫌なことがあったら担任の先生だけでなく話しやすい先生に相談したらいいよと話しています。また, 児童が悩んだ時, 学校内外の相談窓口が目にとまるよう教室の出入り口に掲示しています。

ご家庭で気になることがありましたら, 遠慮なく, 相談しやすい教職員に声を掛けてください。また, 生徒指導規程等の資料を持ち帰っておりますので, 家庭でご確認をお願い致します。

- ★ いじめは絶対許されない行為です。いじめられている児童の立場に立って指導します。
- ★ 全ての児童が安心して学校生活を送れるよう, いじめ0を目指して, 学校の教職員が一丸となって取り組みます。
- ★ いじめが起きたら, 保護者としっかり連携します。また, 場合によっては警察等関係機関にも相談します。

スクールカウンセラーがお待ちしています

本年度も, 月に1度, スクールカウンセラー 山本明美先生(公認心理師)に来ていただいています。少しでも心が軽くなるように一緒に考えてくださいます。子供だけでもOK! 保護者だけでもOK! しっかりと話を聞くため予約制です。気軽にお電話ください。(84-2264 安登小学校)

今後, 5年生, 6年生は全員, 面談を行います。また, 授業中の子供達の様子も適宜見いただいています。



1年生が入学しました

4月8日(月), 2~6年生が進級し始業式を行いました。その後の入学式では, 13名の1年生が安登小学校に仲間入りしました。1年生の児童は, 6年生と一緒に手を繋いで入場しました。たくさんの来賓の方々にもお越しいただき, みんなに温かく迎えられました。入学式の中では, 担任の先生に名前を呼ばれて元気よく返事をしました。



交通安全教室 自転車教室

4月12日(金)1・2年生が, 交通安全協会や広警察署の方に来て頂き, 横断歩道の歩き方や交通ルールを学びました。また, 4月19日(金)3・4年生も, 自転車の点検や正しく安全な乗り方について学びました。公道での歩行や自転車の乗り方について, 詳しく学ぶことができました。児童は, 自分の命は自分で守ることを真剣に考えることができました。



授業参観・学級懇談会・PTA総会

4月23日(火)に, 授業参観と学級懇談会, PTA総会を行いました。授業参観では, 新しい担任と真剣に学ぶ様子を多くの保護者の方に観ていただくことができました。また, 短い時間ではありましたが, 学級懇談会とPTA総会を行いました。PTAの役員様, 1年間お世話になります。よろしくお願いいたします。



- 1年生 ひらがな
- 2年生 たし算とひき算
- 3年生 すいせんのラップ
- 4年生 折れ線グラフ
- 5年生 敬語
- 6年生 漢字を使おう
- さつき1 漢字の成り立ち
- さつき2 かくれたきけんを
見つけよう

春の遠足と1年生をむかえる会を行いました

5月2日(木), 全校で善兵衛山(今天山)に行きました。天候に恵まれ, 楽しい思い出になりました。出発前に1年生をむかえる会も行いました。1年生は, みんなの前で自己紹介をがんばっていました。また, 6年生は1年生クイズを考え, みんなで楽しく過ごすことができました。



お知らせ いつも学校の教育活動にご協力いただき, ありがとうございます。今年の運動会のテント設営は, 児童の熱中症対策のため, 早めに職員のみで行います。